

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 26 ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АУДИТ

№ 4 • 2020

Издательство Московского университета

Выходит два раза в полугодие

СОДЕРЖАНИЕ

ФИНАНСЫ, ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АУДИТ, ПРАВО

Саунин А.Н. Представление и предписание органов государственного финансового контроля: коллизии в законодательстве	5
Ефимова Н.П., Бакулина Е.А. Особенности финансового обеспечения «Российской силиконовой долины»	17
Чепулянис А.В., Титова А.В. Концепция бухгалтерского учета и отчетности в некоммерческих организациях	27
Григорянц И.П. Особенности формирования федерального бюджета на 2021 год и плановый период 2022–2023 годов	38
Салихов З.А. Методические основы проверки служб внутреннего финансового контроля на наличии признаковговора и внутрифирменной коррупции	53
Козырин А.Н., Ялбулганов А.А. Неналоговые платежи в налоговом законодательстве государств ЕАЭС	65
Яковleva M.A. Финансово-правовое значение концепции формирования общего финансового рынка Евразийского Экономического Союза	85
Тедеев А.А. К вопросу о государственном кредите в советской финансово-правовой доктрине	96

ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ

Hanco M.B. Цифровая трансформация общества: индивид и его права в мире информации	95
---	----

РЕЦЕНЗИЯ

Батурина Ю.М. Феномен интернета: веер правовых идей (размышления над книгой). Рассолов И.М. Право и Интернет. Теория кибернетического права: Монография. 3-е изд., доп. М.: Норма: Инфра-М, 2021	106
--	-----

CONTENTS

FINANCE, STATE AUDIT, LAW

<i>Saunin A.N.</i> Representation and order of state financial control bodies: conflicts in legislation	5
<i>Efimova N.P., Bakhulina E.A.</i> Peculiarities of financial support of the «Russian Silicon Valley»	17
<i>Chepulyanis A.V., Titova A.V.</i> The concept of accounting and reporting in non-profit organizations	27
<i>Grigoryants I.P.</i> Features of the formation of the federal budget for 2021 and the planning period 2022–2023	38
<i>Salikhov Z.A.</i> Methodological framework for checking internal financial control services for signs of collusion and internal corruption	53
<i>Kozyrin A.N., Yalbulganov A.A.</i> Non-tax payments in the tax legislation of the EAEU states	65
<i>Yakovleva M.A.</i> Financial law role of the “Concept of Common Eurasian Economic Union financial market creation”	85
<i>Tedeev A.A.</i> On the issue of state credit in the Soviet financial and legal doctrine	89
DIGITAL TRANSFORMATION	
<i>Napsö M.B.</i> Digital transformation of society: the individual and his rights in the world of information	95
REVIEW	
<i>Baturin Yu.M.</i> The phenomenon of the Internet: a fan of legal ideas (reflections on the book). Rassolov I.M. Law and the Internet. Cyber Law Theory: Monograph. 3rd ed., Add. M.: Norma: Infra-M, 2021	106